
Выдвижение кандидатов в депутаты Верховного Совета С С С Р П ролетарии страда, ееедищйтесь!

Новотрубники назвали кандидатами
Н. С. ХРУЩЕВА, В. Г. ТЕРЕХИНА

Вчера в просторном пролете 
заготовительного отделения чет
вертого волочильного цеха со
стоялось общезаводское собра
ние трудящихся Новотрубного 
завода по выдвижению кандида
тов в депутаты Совета Союза 
Верховного Совета СССР. Пер
вым слово предоставляется на
чальнику протяжки цеха № 3 
Г. И. Трифонову. Он говорит:

— Мы собрались сегодня осу
ществить свое право выдвинуть 
кандидатами в депутаты Верхо
вного Совета достойных пред
ставителей нашего народа. На 
основании «Положения о выбо
рах в Верховный Совет СССР», 
я от имени и по поручению ак
тива трудящихся Новотрубного 
завода предлагаю выдвинуть 
кандидатом в депутаты Совета 
Союза Верховного Совета СССР 
Первого Секретаря ЦК КПСС, 
Председателя Совета Министров 
СССР товарища Хрущева Ники
ту Сергеевича.

Тов. Трифонов характеризует 
тов. Н. С. Хрущева как выдаю
щегося государственного деяте
ля, партийного руководителя, ве
ликого борца за дело коммуниз
ма, поборника движения за мир 
во всем мире. Оратор призывает 
всех трудящихся предприятий 
города поддержать кандидатуру 
товарища Н. С. Хрущева и про
сить его дать согласие баллоти
роваться в Совет Союза Верхов
ного Совета СССР по 331 Пер
воуральскому избирательному 
округу. Предложение тов. Три
фонова поддерживают руководи
тель бригады коммунистическо
го труда цеха «В-4» А. Ф. Ряза
нов, секретарь комсомольской 
организации механического це
ха делегат XIV съезда BJIKCM 
3. Белоглазова.

На трибуне заместитель на
чальника первого цеха А. Н. 
Султинскпх. Поддерживая кан

дидатуру тов. Н. С. Хрущева ора- 
ор выдвигает кандидатом в депу
таты Совета Союза Верховного 
Совета СССР мастера трубопрока
тного стана «102» Валентина Гав
риловича Терехина. В. Г. Тере- 
хин родился в 1924 году в г. 
Первоуральске. Начав в 1941 го
ду на Новотрубном заводе свою 
трудовую деятельность токарем, 
он затем работал бригадиром в 
баллонном цехе. Самоотвержен
ным трудом в тяжелые военные 
годы и активным участием в 
общественной жизни тов. Тере- 
хцп завоевал авторитет и уваже
ние в коллективе. В 1944 году 
комсомольцы завода избрали его 
секретарем заводского комитета 
ВЛКСМ. В течение четырех лет 
ои руководит многотысячной ар
мией молодежи. В 1945 году тов. 
Терехина принимают в члены 
КПСС. Затем В. Г. Терехин ра
ботает подручным вальцовщика, 
вальцовщиком и мастером ста
на. Без отрыва от производства 
он успешно закончил вечерний 
металлургический техникум. Яв. 
ляясь настоящим коммунистом, 
он всегда отдает все свои силы 
и способности на том участке, ку
да его посылает партия. В 1956 
году Терехина направляют на 
партийную работу в деревню. 
На завод он возвратился после 
того, как были упразднены зо
нальные группы в сельских рай
комах партии. Работая мастером 
самого крупного на заводе про
катного стана «220», он вместе 
с бригадой проявил ценную 
инициативу. Они начали сорев
нование за экономию материа
лов, топлива, электроэнергий, 
металла и снижение себестои
мости труб.

Как одного из лучших про
катчиков тов. Терехина перево- 
,Дят в новый цех непрерывного 
проката труб. В. Г. Терехин 
пользуется большим авторите

том среди коллектива, принима
ет самое активное участие в об
щественной жизни, является 
членом парткома завода и ГК 
КПСС, много лет ведет пропа
гандистскую работу. Тов. Тере
хин безгранично предан делу 
Коммунистической партии, горя
чий патриот своей Родины, чест
ный и скромный труженик, мо
рально устойчив и выдержан.

Заканчивая свое выступление 
тов. Султинских призывает уча
стников собрания поддержать 
кандидатуры тт. Хрущева Н. С. 
и Терехина В. Г.

Выступившие затем тт. Реу
тов В. Г., старший вальцовщик 
стана «102», Хлыбов А. А., валь
цовщик цеха № 1 и Алексеен
ко Е. Р., председатель завкома 
профсоюза горячо поддержива
ют выдвинутые кандидатуры.

В единодушно принятой резо
люции общезаводское собрание 
трудящихся Новотрубного заво
да постановило выдвинуть кан
дидатом в депутаты Верховного 
Совета СССР от рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих Новотрубного завода 
по Первоуральскому избиратель
ному округу № 331 тов. Хрущева 
Никиту Сергеевича, 1894 года 
рождения, члена КПСС, русско
го, Первого секретаря ЦК КПСС 
и Председателя Совета Минист
ров СССР, проживающего в г. 
Москве.

а также тов. Терехина Вален
тина Гавриловича, 1924 года ро
ждения, члена КПСС, русского, 
мастера цеха непрерывного про
ката труб, проживающего в г. 
Первоуральске, ул. Герцена, дом 
№ 14, кв. 37.

Просить тов. Хрущева Н. С. и 
тов. Терехина В. Г. дать свое со
гласие баллотироваться по 331, 
избирательному округу по выбо
рам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР.

Январский план-—досрочно!
НОВЫМИ трудовыми делами ознаменовали трудящиеся Билим- 

баевского карьероуправления первый месяц четвертого года 
семилетки. 24 января коллектив Сухореченекого карьера выпол
нил месячное задание ио вскрыше, а 27 числа — по добыче до
ломита»

Не остались в долгу и горняки Галкинского карьера. Они 29 
января выполнили план вскрышных работ, а 30 января справи
лись с месячной программой добычи известняка.

*  *  *

ХОРОШО начали 1962 год огнеупорщики первого цеха Дина
сового завода. 30 января они выдали последние тонны дина

са в счет месячного плана. В счет своих социалистических обя
зательств выдано пятьсот тонн сверхплановой продукции.

ПРЕКРАТИТЬ 
КОЛОНИАЛЬНУЮ ВОЙНУ! ___

|”| ОСМОТРИТЕ, как внима- 
* * тельно и сосредоточенно 

трудится этот рабочий. Это— 
передовой вальцовщик отде
ла холодного проката труб 
шестого цеха Новотрубного 
завода, ударник коммунисти
ческого труда Семен Быков. 
Борясь за досрочное выпол
нение годового плана, он вы
полняет нормы на 105—106 
процентов. Помогает Семену 
Власовичу в этом подручный 
ударник коммунистического 
труда Олег Смирнов.

На снимке: С. В. БЫКОВ
(справа) и О. И. СМИРНОВ 
за работой.

Фото Я. Кунина.
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дать квалифицированные ответы 
на все вопросы. По 2—3 раза 
агитаторы А. И. Севрюгин, А. В. 
Евхорпцкий и другие побывали 
у своих избирателей, познакоми.

* ли их с планом
ЭТО ХОВОШО; работы агитпунк-

Г  та, рассказали о
жизни нашего города и страны.

у: ЩЕ СОВСЕМ недавно здесь 
®- было пусто. Но вот на опу

шке Корабельной рощи появил
ся первый отряд строителей, в 
небо взметнулись ажурные 
стрелы башен
ных кранов, и 
буквально на гла
зах вырос целый квартал но
вых многоэтажных домов. Но- i . ___ ______

! аЛ’ Н0ВЫЙ избирателей хороший конц^?
дала агитбригада цеха № 5 Но-избирательныи участок.

Это ли не свидетельство по
стоянной заботы государства о 
благе трудящегося человека, 
это ли не доказательство того, 
что Советская власть —• власть 
действительно народная, власть 
для народа, власть, выполняю
щая волю народа.

Войдем в помещение агит
пункта избирательного участка 
№ 71. Он (и это тоже примеча
тельно!) располагается в новом 
прекрасном здании средней шко
лы № 10. Здесь к услугам изби
рателей свежие газеты и жур
налы, создав необходимый уют, 
дежурный по агитпункту сможет

вотрубного завода. Коллектив 
агитпункта развернул работу. 
Это хорошо! Но, справедливости 
ради, следует сказать, что дале
ко не все еще агитаторы рабо
тают с огоньком, в журнале 
учета их работы многие страни
чки остаются чистыми, видимо, 
потому, что товарищи все еще 
не раскачались. А это уже не 
хорошо. Подумайте об этом, то
варищи новотрубники, и сделай
те выводы. В новом квартале, 
на новом избирательном участ
ке все должно быть только хо
рошо .

А. ТАТАРСКИЙ.

Есть чем заняться
Еще ни разу с момента от

крытия агитпункта в школе 
№ 8 (поселок Сам-строй), кото
рый обслуживает парторганиза
ция цеха «В-4» Новотрубного 
завода, не было столько избира. 
телей, как 24 января. Тогда 
здесь не было свободного угол
ка, где бы можно было при
сесть.

Нас удивила такая организо
ванность избирателей. Дежур
ный по агитпункту Владимир 
Степанович Огнев сказал, что 
сегодня после беседы о совет
ской демократии будет дан кон
церт силами учащихся школы 
№  8.

На этом агитпункте при про
ведении массовых мероприятий 
всегда бывает много избирате

лей. Их приглашают не только 
агитаторы, но и дети.

В плане мероприятий, прово
димых с избирателями, преду
смотрено все необходимое, чем 
в настоящее время интересуют
ся люди: беседы, читки газет, 
брошюр, лекции, доклады. В 
ближайшее время будут прочи
таны лекции о международном 
положении, по материалам XXII 
съезда партии, проведена встре
ча избирателей с бригадами 
коммунистического труда, вечер 
вопросов и ответов и другие ме
роприятия.

Повсюду чувствуется, что 
здесь заботу об избирателях 
проявляют зав. агитпунктом 
Иван Ефимович Канашевекий и 
актив.

Д. ШУШКОВ.

Сочетая беседы с массовыми мероприятиями

НЬЮ-ЙОРК, (ТАСС). XVI сес
сия Генеральной Ассамблеи ООН 
закончила обсуждение вопроса 
о положении в Анголе.

Подавляющее большинство де_ 
легатов, выступавших на пле
нарных заседаниях, требовало 
прекращения колониальной вой. 
вы и Анголе,

РАЗУМНОЕ СОГЛАШЕНИЕ
БЕРЛИН, (ТАСС). Первый за

меститель министра иностран
ных дел ГДР Отто Винцер в ин

тервью агентству АДН заявил,

что на переговорах о финанси
ровании воздушного сообщения 
с Западным Берлином, которое 
ведут воздушные компании 
США, Англии и Франции с за
падногерманским министерством 
транспорта и западноберлин
ским сенатом, речь, в сущности, 
идет о финансировании меро
приятий, направленных на со
хранение Западного Берлина в 
качестве «фронтового города».

Правительство ГДР неодно-

■На агитпункте восемнадцато
го избирательного участка при 
клубе Металлургов (заведую
щий тов. Долгов) развернулась 
деятельная работа. Здесь соче
тается проведение массовых ме
роприятий и бесед агитаторов 
по месту жительства избирате
лей.

Для проведения бесед в до
мах партийные организации це
ха № 2, завкома, охраны завода 
и пожарной охраны выделили 85 
агитаторов. Многие из них ак
тивно взялись за дело. Самым 
примерным агитатором во всех 
избирательных кампаниях и 
сейчас является Василий Зи
новьевич Звяглов. Ему поруче
но проводить нынче беседы во 
втором подъезде дома № 1 по 
улице 1 Мая. Он побывал у сво
их избирателей уже не один 
раз, познакомил их с Положе-
fSSSJtjfSSSSjrjrSSSSSSSSSSJ'SSSSSSi

кратно заявляло, подчеркнул 
О. Винцер, что на основе взаи
мопонимания и нормализации 
положения в Западном Берлине 
возможны также соглашения, 
обеспечивающие беспрепятст
венную связь с Западным Бер
лином. Оно против соглашения 
в ущерб суверенитету ГДР, со
глашения, которое позволяло бы 
в еще большей мере, чем до сих 
пор, превращать Западный Бер
лин в центр холодной войны и
Я1ГПОССЯИ.

нием о выборах, рассказал, ка
кие массовые мероприятия бу
дут проводиться при агитпунк
те.

Дважды побывал с беседами 
у своих избирателей в доме № 1 
по проспекту Ильича Дмитрий 
Ворожцов.

Но некоторые агитаторы пока 
еще не приступили к работе. 
Это—Кольков, Зннатуллин и др.

Агитколлектив уделяет нема
ло внимания проведению массо
вых мероприятий. Вместе с пра
влением клуба Металлургов про
веден Вечер избирателей. Тов. Йо. 
литов сделал доклад о правах и 
обязанностях граждан СССР. За
тем избиратели просмотрели 
концерт художественной само
деятельности.

29 января проведен вечер мо
лодежи общежитий Новотрубно
го завода, посвященный теме. 
«Будем шить по моральному ко
дексу строителя коммунизма». 
После доклада на эту тему ху
дожественная самодеятельность 
клуба организовала хороший 
концерт. Особенно тепло моло
дежь приняла выступление те
атрализованной агитбригады 
«Прошивка» (руководитель Е. С, 
Новоселова).

На агитпункте выпускается 
стенная газета «Голос избира
теля». Первый номер посвящен 
задачам агитколлектива в пери
од избирательной кампании. Ре
дактирует газету тов. Старков.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Правильно говорили
на собранииГ ]  АРТБЮ РО  трубоводочильно-

* *-го ц еха  С'т-аротру оного заво
да (своевременно вынесло для  об
суж дения н а  открытое партсобра
ние жизненно важны й вопрос —  
о мероприятиях, которые долж ны  
обеспечить выполнение повышен
ного производственного плана  
1 96 2  года.

Красный уголок деха бы л пе
реполнен. Сюда приш ли пред
ставители всех ведущ их профес
сий.

Парторганизация правильно  
реш ила посоветоваться с  наро
дом, потому что администрация 
цеха этого не сделала.

Доложенные в докладе н ачаль 
ником цеха Г. А . Хороших на
спех составленные в узком к ру 
гу оргте^меродриятия н е  могут 
обеспечить выполнения 'повышен
ного плана и  социалистических  
обязательств.

Секретарь партбюро Л . К . Бур
булис справедливо упрекнул в 
своем вы ступлении тов. Хорош их  
в том, что он принял неправиль
ный стиль работы —  разменива
ется по мелочам и  без конца 
упускает главное. Рабочий моло
тового отдела тов. Мокроуеов, 
кольцевы е тт. Чернышев, Ч ека- 
насов, Яроцкий и  другие гово
рили  о том, что не созданы на 
станах нормальные условия для 
работы, плохо поставлено дело с 
техникой безопасности и  с  вен
тиляцией, люди не обеспечены  
инструментом, заготовкой. Трубы  
поступают на станы плохо обра
ботанные и  плохо отожженные.

Бригадир отделки К. И олиеф - 
гова указала  на то, что при су
ществующем состоянии правиль
ны х агрегатов, труд правщ иц не
посилен для женщин, а установ
ленная правильная роликовая  
машина все еще полностью не 
освоена и не обеспечивает прав
ку  всех  диаметров. Трудно в та
ких условиях выполнить план. 
Говорили и о том, что ц ех  не 
обеспечен питьевой водой, что 
приходится прямо из ш лангов

пить воду из пруда, некипяче
ную.

Рабочие горят желанием  сде
лать все, чтобы успеш но выпол
нить государственный план  
1 9 6 2  года, поэтому внесли мно
го дельных предложений. Все  
предложения рабочих были запи
саны. Кроме того, партбюро орга
низовало работу по сбору пред
лож ений по ш ен ам . Таким обра
зом, труж еники подсказывают  
администрации, что надо делать.

Всех присутствую щ их непри
ятно удивило то, что в заклю чи
тельном слове тов. Хорош их вме
сто того, чтобы признать свои  
упущ ения в работе, принял позу 
несправедливо обиженного, кото
рого «т р еп лю т » и н а  которого 
«нам аты ваю т». Й з этого видно, 
что до сознания тов. Хорош их  
все ж е не дошло, что он принял  
неправильный стиль работы.

В  решении партийного собра
ния были учтены предлож ения и 
замечания вы ступивш их, наме
чены конкретные мероприятия 
по мобилизации трудящ ихся на  
выполнение повышенного плана  
1962  года и  социалистических  
обязательств.

О. ГАСИЛОВА.

На переднем крае 
семилетки— коме ом ольцы

Идут по верному пути
Комсомольцы Билимбаевеких 

центральных ремонтно - механи
ческих мастерских продолжают 
трудовую вахту, начатую в честь 
XXII съезда КПСС.

Комсо*мольцев на данном пред
приятии всего 39 человек. В на
стоящее время они, как и все 
трудящиеся советской страны, с 
большим интересом изучают ма
териалы и решения XXII съезда 
партии. На недавно состоявшем
ся общем комсомольском собра
ний заслушали и обсудили до
клад на тему «Задачи комсо
мольской организации в связи с 
решениями XXII съезда КПСС», 
который сделала секретарь ком
сомольской организации, инже
нер-конструктор Е. Ф. Ехлакова. 
Подробно ознакомились комсо
мольцы с докладом и выступле
ниями на отчетно - выборной го
родской комсомольской конфе
ренции. Сообщение по этому во
просу сделал электрик, ударник 
коммунистического труда Миха
ил Красник. После собрания ком
сомольцы с еще большей ответ
ственностью стали относиться к 
порученной им работе. Объявили 
поход за полную загрузку рабо
чего дня, работу без брака. Ока
зывать помощь друг другу на 
производстве, в учебе, в быту, — 
так решили механики.

Большинство молодых рабочих 
систематически перевыполняет 
сменные и месячные нормы. Это 
электросварщик Павел Голенду- 
хин, электрик Михаил Красник,

слесари Николай Андреевских, 
Геннадий Глебов, Александр Чи- 
вильча, токарь Михаил Шпак. 
Недаром им всем за хорошие 
производственные показатели и 
активное участие в обществен
ной работе присвоено почетное 
звание ударника коммунистиче
ского труда. Все комсомольцы 
учатся: в школе рабочей моло
дежи 14 человек, заочно в тех
никуме — четверо и один — в 
институте, остальные посещают 
занятия политкружка.

Неплохо в ЦРММ поставлена 
культурно . массовая работа. В 
январе комсомольцы прослушали 
лекцию на тему «Ракетное ору
жие», после нее просмотрели ки
нофильм «Часовые уральского 
неба». А  на следующий день во 
время перерыва между рабочи
ми в цехах проходила оживлен
ная беседа. Недавно был прове
ден шахматный турнир, в кото
ром приняло участие 24 челове
ка. Победителем стал мастер мо
торного цеха Юрий Шалагин. Бу
дет в мастерских свой струнный 
оркестр. Уже приобретен нуж
ный инструмент. Записаться в 
него очень много желающих.

Есть среди комсомольцев люди 
пытливой мысли, большого ума. 
Они стремятся к тому, чтобы 
облегчить труд рабочего, создать 
более лучшйе условия на произ
водстве. Таков Шалагин.

В труде воспитывается новый 
человек. Среди комсомольцев 
есть девушки и юноши, по-насто
ящему любящие свое дело, они 
не только работают сами хоро
шо, но и оказывают помощь то
варищу. Их девиз: неустанно
повышать свой производствен
ный и общеобразовательный 
уровень, применять на евоем 
участке все передовое, прогрес
сивное.

М. АВЕРКИЕВА.

ЗАПАДНО - КАЗАХСТАН
СКАЯ ОБЛАСТЬ. Работ

ники Пугачевского совхоза 
глубоко изучают историче
ские документы XXII съезда 
КПСС в системе партийного 
просвещения. 70 агитаторов и 
пропагандистов помогают тру
женикам совхоза ознакомить
ся с материалами съезда.

На снимке: секретарь парт
кома А. Ф. Евдокимов прово
дит семинар пропагандистов.

Фото Ю. Асманова.

Почему дружина  
не работает?

Жизнь ежедневно подтвержда
ет, насколько мудро поступает 
наша партия, привлекая широ
кую общественность к борьбе за 
преодоление пережитков капита
лизма в сознании людей. И яр
ким свидетельством того слу
жит деятельность народных дру. 
жин по охране общественного 
порядка. Эта массовая самодея
тельная организация — одно из 
замечательных явлений нашего 
времени. За сравнительно не
большой срок своею существо
вания дружинники предупреди
ли и пресекли немало преступ
лений, наносящих вред общест
ву, помогли многим встать на 
правильный путь в жизни.

Два года назад добровольная 
народная дружина была созда
на и на заводе термоизоляцион
ных материалов (пос. Бштм- 
бай). Правда, в вей было всего 
25 человек, но подобрался на
род, не терпящий нарушителей 
общественного порядка. Не счи
таясь со' временем, они по 2—3 
раза в месяц дежурили и обе
спечивали порядок.

Чтобы улучшить деятельность 
дружины, партийная организа
ция завода в начале прошлого 
года провела собрание дружик- 
ников. Начальником штаба дру 
жины был Избран зам. директо
ра завода тов. Рябков. Все на
деялись, что он по-настоящему 
возглавит дело.

Но тов. Рябков не посчитался 
с доверием народа. С первого 
же дня своей «деятельности» вс© 
графики и журнал учета работы 
закрыл в стол и на этом жизнь 
дружины прекратилась. В тече
ние всего года уговаривали тов. 
Рябкова оживить работу дружи- 
ны, но он остался неумолимым. 
А когда ему задали вопрос «По
чему прекратила свое существо
вание дружина?», он не®взмути_ 
мо ответил: «Не выходят на де
журство». А так ли это на са
мом деле?

Когда беседуешь с дружинни
ками, то они с горечью заявля
ют, что им стыдно за свой за
вод, не сумевший ценное начи
нание поддержать. Графика де
журства нет, ни с кем тев. Ря
бков н© беседовал, да и вообще 
ему не хочется «возиться» с дру
жиной.

Надо сказать, что секретарь 
парторганизации завода то®. 
Скорынин, видимо,- примирился 
с этим положением. А аря. Ведь 
нарушения общественного по
рядка рабочими завода ТИМ 
против 1960 года возросли вдвое.

Ф. ПОРЛИНСКИЙ,
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О  Н АЧ ЕН И Е товарищ еских  
судов в настоящее время 

определяется задачей воспита
ния нового советского человека  
—  строителя коммунистического 
общества, задачей окончательно
го искоренения в сознании лю
дей остатков прошлого, укреп ле
ния повой коммунистической со
знательности.

Новое полож ение о товарище
ских судах, утвержденное У к а 
зом Президиума Верховного Сове
та РС Ф С Р от 3 июня 1 96 1  года, 
расш ирило их полномочия и ком
петенции. В  соответствии с но
вым Положением, товарищеские 
суды могут принимать к  своему 
рассмотрению дела о  наруш ениях  
трудовой дисциплины, о появле
нии в пьяно-м виде и недостой
ном поведении в общественных 
местах и  на работе, о недостой
ном отношении к женщ ине, не
выполнении обязанностей по во
спитанию детей, недостойном от
ношении к родителям, об оскорб
лении, распространении позоря
щих члена коллектива измыш
лений, если  эти действия совер
шены впервые, о сквернословии, 
о порче деревьев и других зеле
ных насаждений, о порче ж илы х, 
неж илы х помещений и комму

Товарищеские суды 
в общественном воспитании

нального оборудования, не при
чинившей значительного ущ ерба 
и  т. д.

Товарищеские суды не вправе, 
рассматривать дела о правонару
ш ениях и  гражданскоправовых  
спорах, по которым ранее уж е  
были вынесены приговоры или  
судебные решения. Они могут 
рассматривать дело о наруш ении  
трудовой дисциплины как  по 
представлению . общественной ор
ганизации, так и по собственной  
инициативе и  в том случае, ес
ли  за это наруш ение админист
рация уж е  налож ила я а  работ
ника дисциплинарное взыскание.

Это очень важное правило, 
так как  в практике еще встреча
ются случаи , когда администра
ция предприятий и  организаций, 
не ж елая  «(возиться» с наруш и
телем и по своей (близорукости 
не веря в  си лу  общественного 
воздействия предпочитает ей ме
ры дисциплинарного характера.

Закон определяет основания и 
порядок применения мер общ ест
венного воздействия. Полож ение  
подчеркивает, что товарищ еский  
суд рри  рассмотрении дела и  при

трудящихся
нятии реш ения руководствуется  
действующим законодательст
вом, Положением и сознанием  
своего общественного долга, т. е. 
в основу деятельности полож ен  
принцип неуклонного соблюде
ния социалистической законности.

Главное в работе товарищ е
ских судов —  предупреждение  
правонаруш ений и  поступков, 
наносящих вред обществу, вос
питание людей путем убежде
ния и общественного воздейст
вия, создание обстановки нетер
пимости к любым антиобщест
венным поступкам. Вместе с 
этим они согласно ст. 15 могут 
применить к  виновному следую 
щие. меры воздействия:

Обязать принести публичное 
извинение потерпевшему, или  
коллективу; объявить товарищ е
ское предупреждение или об
щественное порицание, общест
венный выговор с  опубликовани
ем или  без опубликования в пе
чати, налож ить денеж ны й. штраф  
в размере до 10 рублей , если по

ступок не связан с нарушением  
трудовой дисциплины и т. д.

Если  виновный, чистосердечно 
раскаявш ись, публично принесет  
извинение коллективу или потер
певшему и добровольно возме
стит причиненный ущерб, то то
варищ еский суд может ограни
читься публичным рассмотрени
ем дела и не применять указан 
ны х в статье 15 мер обществен
ного воздействия.

В  случае отсутствия основа
ний для осуж дения товарище
ский суд оправдывает привле
ченное к ответственности лицо.

Согласно статье 18  решение 
товарищеского суда является  
окончательным. Е сли  принятое  
по делу реш ение противоречит  
обстоятельствам дела или  дейст
вующему законодательству, то 
фабричный, заводской, местный 
комитет профсоюза или  испол
ком местного Совета депутатов  
трудящ ихся вправе предложить  
товарищ ескому суду вторично 
рассмотреть дедо.

Одной из важ нейш их задач  
товарищ еских судов является у к 
репление трудовой дисциплины  
и этим самым содействовать ус
пешному созданию материально- 
технической базы коммунизма. 
Но этому участку работы не уде
лялось должного внимания. В  ре
зультате рабочими ряда пред
приятий и  организаций нашего  
города допущено значительное  
количество случаев  наруш ений  
трудовой дисциплины, охраны  
труда и техники безопасности.

Правильно поступают товари
щеские суды  ряда цехов Ново
трубного, Хромпикового, Динасо
вого заводов и  других предприя
тий и  учреждений, которые рас
сматривают дела о м елких х у л и 
ганских действиях, о неправиль
ном воспитании детей и  дебо
ширстве в  семье рабочих своего 
завода.

Перед советскими и  общест
венными организациями, перед  
работниками суда и  прокуратуры  
стоит задача оказывать всемер
ную помощь товарищеским судам  
в их организационной и  практи
ческой работе, по превращению  
их в действенных воспитателей  
советских граждан.

М. ФЕДОТОВ, 
прокурор г. Первоуральска, 
младший советник юстиции,



З а  п л ан
Ко л л е к т и в  металлозавода

успешно справился с задача
ми истекшего года, На четыре 
дня раньше срока он завершил 
программу 1961 года. В первых 
рядах борцов за досрочное вы
полнение плана шли бригады й 
ударники коммунистического 
труда. Так, например, бригада 
коммунистического труда тов. 
Ефремовой годовое задание по 
производству детских раскладу
шек выполнила к XXII съезду 
партии. Дополнительно к годовой 
программе она изгот’овила 5.932 
кроватки. Коллектив коммуни
стического труда тов. Гладких, 
занятый на формовке корпуса 
водогрейной колонки, нормы вы
полнял на 120—125 процентов.

Однако цеховые коллективы 
могли работать значительно луч
ше. Взять хотя бы волочильно
кроватный цех. Хотя он и вы
полнил годовое задание по вы
пуску кроватей на 126,3 процен
та, во не справился с планом в 
ассортименте.

Не лучше положение и в ли
тейномеханическом цехе. Г одо- 
вой план по чугунному литыо 
здесь выполнен на 97,7 процен
та, по печному литью на 106,9 
и по герметическим дверкам — 
на 78,7 процента. Из месяца в 
месяц продукция изготовляется 
некомплектно. Поэтому она дли
тельное время задерживается на 
складе, чем нарушается график 
отправки продукции потребите
лям, замораживаются средства.

Хуже завод начал четвертый 
год семилетки. План первой де
кады января выполнен на 24,8 
процента, в том числе по воло

чильно-кроватному цеху на 26,6 
и по литейномеханическому — 
на 21,6 процента. Это результат 
недостаточно налаженной орга
низации труда и низкой дисци
плины некоторых работающих.

На заводе неудовлетворительно 
поставлено материально-техни
ческое обеспечение цехов. Так, к

надо
примеру, гальваническое отделе
ние кроватного участка из-за от
сутствия сернокислого никеля и 
никелевых анодов, а также из- 
за неисправности электрообору
дования длительное время не 
производит никелирование дета
лей к кроватям.

В последние годы узким ме
стом стала котельная. В то вре
мя, как цехи завода все время 
расширяются, котельная же 
остается* на прежнем уровне — 
работает на одном котле давле
нием в 0,7 атмосферы. Получен
ный в сентябре прошлого года 
второй паровой котел все еще 
«устанавливается» и неизвестно, 
когда вступит в строй. Не слу
чайно в морозные дни в цехах 
холодно, а в душевых невозмо
жно помыться. Были случаи, ко
гда в гальваническом отделении 
температура не превышала трех 
градусов тепла, а эмульсия у 
бесцентрово _ шлифов а л ь и ы х 
станков превращалась в груды 
льда. Не раз шлифовщики тт. 
Романов, Борисов, Членов и дру
гие ставили эти вопросы перед 
администрацией завода, но по
следняя, как говорится, и в  ус 
не дует, чтобы ускорить монтаж 
второго котла.

Много серьезных помех и в ли-

Все зависит от горного...
^Коллектив Крылосовского из

весткового завода годовой план 
1961 года выполнил на 100 про
центов, но не уложился в техни
ко-экономические показатели, не 
выполнил план по выпуску от
дельных видов продукции: по 
извести и мелу. Главным винов
ником является горный цех, ко
торый с производственным пла
ном не справляется. Он недода
ет нужное количество камня- 
сырца. Отсюда происходят про
стои печеЗ.

У горняков есть своп причи
ны. Это малочисленная и уста
ревшая техника, которую по не
скольку раз в день приходится 
ремонтировать. Отсюда и нека
чественная вскрыша.

Дирекция плохо подбирает ру
ководящие кадры. Так, за год 
сменилось три начальника цеха, 
что сказывается на организации

труда. Невыполнение плана в 
цехе отражается на зарплате ра
бочих, которая по сравнению с 
другими цехами низка. Естест
венна н текучесть кадров.

Не все имеющиеся возможно
сти используются для выполне
ния плана. Например, длитель
ное время лежит скреперная ле
бедка, которая предназначалась 
для уборки отсева. ^

На 1962 год производствен
ный план увеличен. Для его вы
полнения потребуется еще более 
напряженная работа. Крайне ну
жны новый экскаватор и само
свалы. Без новой техники нам 
придется очень трудно, так как 
механический цех не успевает 
ремонтировать старые механиз
мы. И вообще пора навести дол
жный порядок в горном цехе и 
устранить все неурядицы.

В. ПЕТРИК, 
мастер механического цеха.

Решения X X I I  съезда К П С С — в жизнь!

Есть резервы на предприятиях 
местной промышленности: 

СЛЕДУЕТ ИХ ИСПОЛЬЗОВАТЬ

б о р о ть с я
тейномеханическом цехе. Фор
мовочные машины и не исправ
ны, они так «газуют», что повы
шают и без того высокую зага
зованность.

— Все дело в том, —* расска
зывают старший мастер тов. Ка
шеваров и слесарь тов. Клепалов, 
— что в формы попадает масло. 
Избежать этого можно, заменив 
гильзы поршней и кожаные 
манжеты.

Длительное время в этом цехе 
не работает сито для просеива
ния Формовочной земли. Поэтому 
в бегуны загружают непросеян
ную землю. Часто с ней попада
ют, так называемые, сплески, и 
поэтому бегуны выходят из 
строя. Главный механик завода 
тов. Ельников недостаточно сле
дит за работой оборудования.

Серьезные недостатки имеются 
и в работе волочильно - кроват
ного цеха. В волочильном пере
деле из-за плохой подготовки к 
зиме из строя вышли печи отжи
га труб и концов. Одна из них 
восстановлена.

На низком уровне находится 
массово - политическая и куль
турно - воспитательная работа. 
Мало проведено бесед, докладов 
и лекций по материалам XXII 
съезда КПСС. Не всегда итоги 
соревнования доводятся до рабо
тающих. Слабо отражается в на
глядной и устной агитации пе
редовой опыт. В волочильно-кро
ватном и механолитейном це
хах в течение всего истекшего 
года не вышло ни одного номера 
стенгазеты. Видят это партбюро 
и завком, но мер к оживлению 
массово-политической работы но 
принимают.

Идет четвертый год семилетки. 
Его задачи огромны. Чтобы успе
шно решить их, необходимо улу
чшить материально-техническое 
обеспечение цехов, наладить хо
роший уход и ремонт агрегатов, 
организовать соревнование за до
срочное выполнение годового 
плана, улучшить коммунистиче
ское воспитание трудящихся.

П. КОСАЧЕВ, 
мастер металлозавода, 

редактор общезаводской 
стенгазеты.

ЗАДАЧИ КОЛЛЕКТИВА 
ТРЕСТА СТОЛОВЫХ

С  ОГРОМ НЫ М  воодуш евлени
ем встретили работники об

щественного питания реш ения  
X X II съезда нашей родной Ком
мунистической партии.

Теперь, указывается в  Про
грамме КПСС, имеются все воз
можности для быстрого подъема 
благосостояния всего населения. 
В  ней большое внимание уделя
ется общественному питанию. 
Ставится задача расширить до 
полного удовлетворения потребно
сти населения сеть общественного 
питания, в том числе столовых  
при предприятиях, учреж дениях  
и крупны х домах.

Перед нами, работниками тре
ста столовы х, работниками про
изводственного отдела, стоит 
больш ая задача —  улучш ить ка 
чество пищи и удешевить ее сто
имость. В  ее решении важ нейш ее  
место занимает переход на п олу 
фабрикаты. Это позволит вы сво
бодить часть работников кухни, 
повысить производительность 
труда, снизить издержки произ
водства и обращения.

В  борьбе за улучш ение работы  
предприятий, за подъем общест
венного питания на новую вы с
шую ступень важ ная роль  при
надлежит нашим кадрам. Из 
1 .6 0 0  человек, работающих в об
щественном питании — ■ 1 3 6  по
вара. Казалось бы, цифра не ма- 

| ленькая, но поваров нам все еще 
н е  хватает для обучения новых  
кадров на практике.

Одна из важ ны х форм, п олу 
чивш ая широкое распространение  
—  является ш кола кулинарного  
мастерства. Преимущество ее со
стоит в том, что, теоретические 
знания сразу  ж е закрепляю тся

на практической, повседневной  
работе. Такая ш кола организова
на. Здесь повара, кухонны е ра
ботники, кондитеры получат  хо 
рошую подготовку. , 

Производственный отдел тре
ста столовых наметил ряд меро
приятий по выполнению плана  
товарооборота, по вы пуску собст
венной продукции всеми предпри
ятиями. В  первом квартале орга
низуем продажу горячих пирож
ков с разным фаршем в местах 
скопления, отремонтируем и ус
тановим пончиковые автоматы по 
выработке и реювизации пончи
ков на улицах, регулярно будем 
проводить совещания по обмену 
опытом работы по профессиям. 
Запланировано провести две тех
нологические конференции по  
приготовлению кулинарны х изде
лий с практическим показом  
блюд и  кондитерских изделий.

Проводится больш ая работа по 
расширению сети общественного 
питания. В  первом квартале это
го года откроется три столовых с 
техническим и холодильным обо
рудованием н а  3 7 0  посадочных  
мест, два буфета, одна блинная  
и одна домовая кухня.

Наряду с проделанной работой 
и планируемой на ближайшее 
время у  нас есть еще много не
достатков, которые мешают нор
мально работать и  обслуж ивать  
трудящ ихся города.

Мы можем ликвидировать не
достатки только в  результате ор
ганизации социалистического со
ревнования между коллективами  
за коммунистический труд.

М. ХР0МЦ0ВА, 
начальник производственно
го отдела треста столовых.

В М И РЕ  НАУКИ  
И ТЕХНИКИ

ГОВОРЯЩИЙ 
ИНФОРМАЦИОННЫЙ 

АВТОМАТ 
lyi ОСКВА. Большим успе-
* хом у посетителей Поли
технического музея пользу
ется представленный на вы
ставке «Основы автоматики и 
телемеханики» говорящий ин
формационный автомат, соз
данный инженером М. Алек
сандровым. Автомат отвеча
ет на 500 вопросов. Спраши
вающий набирает с помощью 
телефонного диска порядко
вый номер интересующего 
его вопроса и получает ие 
только устный ответ — на 
экране автомата появляется 
также и изображение пред
мета, о котором идет речь.

На снимке: посетители зна
комятся с действием говоря
щего автомата.

Фото JI. Велнкжаняна.
ЗАПОЛЯРНЫЙ ГОРОД 

БУДУЩЕГО
П  ЕНИНГРАД. Проект арк-
*  1 тического города, где на 
улицах даже при самых силъ_ 
ных морозах температура 
воздуха будет нормальной, 
разрабатывается сотрудника
ми Ленинградского филиала 
Академии строительства и 
архитектуры СССР. Этот го
род недалекого будущего, 
рассчитанный на 10—12 ты
сяч жителей, с перспективой

развития до любых размеров, 
уже существует в эскизах и 
расчетах. Искусственный кли_ 
мат. новые архитектурные 
формы, рациональность всего 
комплекса подчинены полно
му удовлетворению жизнен
ных потребностей и эстетиче
ских запросов человека.

Город будет сооружен на 
гигантском фундаменте — 
специальном помосте, подня
том на метр над вечномерз
лым грунтом. Под огромным 
куполом из пластмассы раз

местится центр города с пар
ком, стадионом, культурными 
учреждениями. Предусматри, 
вается строительство много
этажных домов - цилиндров. 
Дома такой формы более ус
тойчивы против штормовых 
ветров и снежных заносов.

На снимке: 12— 16-этажный 
дом-цилиндр на 500 жителей. 
Он будет иметь быстроход
ный лифт. Термоизоляцию 
окон решено создать при по
мощи вакуума.

Фотохроника ТАСС.

ПИШУЩАЯ МАШИНА
SJ А МОСКОВСКОМ заводе 
1 1 портативных пищущих 

машин создана электрическая 
пишущая машина «ЭУМ-23» 
для автоматической регистра
ции данных о режиме и ходе 
производственных процессов.

После проведенных испыта
ний машина «ЭУМ-23» одо
брена междуведомственной 
комиссией и рекомендована к 
серийному выпуску.

На снимке: главный конст
руктор завода 3. Д. Дрознин 
(слева) и механик экспери
ментального цеха И. К. За- 
бегалов проверяют работу ма
шины «ЭУМ-23».



В честь 40-летия пионерской организации

Детский сектор V n ^ « n .  „ Ч
Дворца культуры У  Д с ф Н Ы И  Г О Д
огнеудорщико.в в
честь знаменательной даты наметил провести ряд мероприятий, 
чтобы внести свой вклад в выполнение пионерской двухлетки.

В настоящее время при секторе работает 15 кружков, в ко
торых занимается любимым делом 380 ребят. Нынче впервые на
чали работать любительская киностудия, кружки: киномехани
ков, радиотелеграфистов, духовой, юных любителей книги. Семь 
кружков ведут руководители — общественники. Работает зона 
пионерского действия.

Деятельно готовятся к празднику кружковцы «умелые руки». К 
новому году они сделали 360 елочных игрушек. Заканчивается 
работа над знаменем, которое будет вручено 19 мая лучшей шко
ле поселка Динас.

7—8 марта и 19 мая пройдут выставки детских работ, где при
мут участие члены киностудии, кружков «умелые руки» и сто
лярного.

Кружки художественной самодеятельности выступили с кон
цертами для школ, дали пять спектаклей. Детский театральный 
коллектив заканчивает работу над спектаклем широкого полотна 
«Два клена». Будет подготовлен спектакль «Снежок», в котором 
рассказывается о судьбе негритянских детей. Систематически об
новляется концертная программа.

Идет фестиваль пионерских кинофильмов. Учащиеся посмотре
ли кинокартины; «Военная тайна», «Васек Трубачев и его то
варищи», «Огни на реке», «Судьба барабанщика».

Ребята встречались с передовиками производства и вели боль
шой, обстоятельный разговор о коммунистическом труде. Для 
всех участников детского сектора проведены беседы на темы: 
«Каким должен быть человек коммунистического завтра» и «Так 
поступают пионеры». В. АЛЕКСАНДРОВИЧ,

зав. детским сектором Дворца 
культуры огаеупорщиков.

Ж СВЕДЕНИЮ ТРУДЯЩИХСЯ
18 февраля организуется кол

лективная поездка трудящихся 
города на просмотр балета «Го
лубой Дунай». Просмотр балета 
состоится в 11-30 дня в помеще. 
нии театра оперы и балета им. 
Луначарского.

|у| ЕКСИКА. Как и сто лет то- 
1 1 му назад, трудится мекси
канский крестьянин на своем 
поле, на доход с которого едва 
можно прокормить семью.

Фото Центральбильд—ТАСС.

Еще шесть автобусов

Недавно автобус
ный парк Перво
уральского автохо
зяйства пополнился

шестью новыми ав
тобусами м а р к и  
«ПАЗ-652». Два из 
них курсируют по

маршруту «Динас — 
Старотрубный», три 
по маршруту «Би
лимбай — Ст аро -  
трубный».

Ж д е м  вас , д о р о ги е  
выпускники!

В нашей школе очень много замечательных традиций. 
Ежегодно, в первую субботу февраля, приходят в школу 
учившиеся в тех же классах, в которых учимся мы, быв
шие мальчишки и девчонки. Двери классов приветливо рас
пахиваются, выпусники, смеясь, втискиваются за ставшие 
тесными парты. Вспоминаются чудесные школьные деньки.

Чтобы вечер был хорошим и полезным, надо очень много 
сделать, ничего не упустить. В этом нам помогают наши 
учителя К. И. Хрипкова, Л. Г. Копачинская, А. А. Колесни
ков. Ответственными за вечер комитет назначил ребят из 
нашего 10 класса «А ».

У нас много планов, мыс
лей. Вече$ думаем провести 
в форме диспута, а потом да
дим хороший концерт. Зара
нее сказать, каков будет ве
чер, невозможно. Ведь это не 
в меньшей мере зависит и от 
наших гостей. Мы ждем вас, 
дорогие выпускники, на тра
диционный вечер . встречу, 
который состоится 3 февраля 
в здании школы. Обещаем, 
что скучать будет некогда!

Таня ЛИПИНА, 
ученица . десятого класса 
школы № 15 пос. Динас.

штттжттмшшт

Расчеты и просчеты врагов
КубыСтремясь изолировать Кубу от 

других латикоамери к а н с к и х  
стран и подготовить дипломати
ческую почву для военной ин
тервенции, правительство США 
созвало 22 января на уругвай
ском курорте в Пунта-дель-Эсте 
совещание министров иностран
ных дел двадцати американских 
государств. Государственный се
кретарь Раек, отправляясь на со
вещание, имел в своем портфе
ле, по сведениям американской 
печати, уже готовую программу 
«избавления западного полуша
рия от режима Кастро». '* Про
грамма предусматривала «мо
ральное обсуждение» Кубы и 
коллективный разрыв диплома
тических и экономических отно
шений с Кубой всеми латино
американскими странами, если, 
так писала «Нью-Йорк тайме», 
Кастро не порвет своих связей 
с социалистическим блоком».

Для поддержания этих связей 
Вашингтон' прибегнул к изби
тым утверждениям, будто Куба 
находится «в зависимости от 
коммунистических стран» и 
«угрожает безопасности запад
ного полушария». Но подлинная 
причина, подготовлявшейся на 
совещании расправы с револю
ционной Кубой, конечно, не име
ла ничего общего с этими утвер. 
ждениями. «Куба, — п и с а л а  
уругвайская газета «Популар»,— 
серьезный барьер, составленный 
диктаторами США в Латинской 
Америке». И это бесит амери
канских империалистов.

В Пунта-дель-Эсте разверну
лась борьба не только за отно
шение латиноамериканцев с Ку. 
бой. В интервью газетам «Прав
да» и «Известия» премьер-ми
нистр Кубы Кастро подчеркнул, 
что на совещании шла «большая 
идеологическая борьба между 
странами народов на само
определение, на суверенитет и 
вывод иностранных войск, кото
рые народ считает не нужны
ми».

Программа, привезенная Рас- 
ком, сразу же оказалась под уг
розой провала. Против ее вы
ступили крупнейшие латиноаме
риканские государства — Бра
зилия, Аргентина, Мексика, к 
которым присоединились Уруг
вай, Эквадор и Гаити. «Перед 
лицом растущей о п п о з и ц и и  со  
стороны латино - американских 
народов, — сообщало агентство 
Ассошиэйтед пресс, — надежды 
США на жесткие действия про
тив Кубы быстро улетучива
лись».

Американская делегация раз
вила бурную закулисную дея
тельность, используя тактику 
«кнута и пряника», то есть ме
тод заигрывания и угроз, чтобы 
найти выход из тупика, в кото
ром оказалось совещание. Из 
США последовали угрозы в ад
рес участников совещания. 
«США могут просто прекратить 
помощь странам Латинской

Америки, — писала в связи с 
этим газета «Уолл-стрит джор- 
нэл», — если конгресс увидит, 
что они не желают выступать 
против Кастро».

И Раск и его коллеги, как ви
дно, не смогли полностью про
тащить на совещании свои ан- 
тикубпнекие планы. Газета 
«Нью-Йорк геральд трибюн» се
тует по поводу того, что США 
пришлось немного «разбавить» 
свою программу действий про
тив Кубы.

Народы западного полушария

горячо поддерживают дело Ку
бы. В те дни, когда в Пунта- 
дель-Эсте американская дипло
матия вела заговор против Ку
бы, в Гаване состоялась конфе
ренция народов Америки, про
возгласившая солидарность с 
Кубой. Судьба Кубы, как гово
рится в принятой конференци
ей декларации, — это и судьба 
200 миллионов латиноамерикан
цев, борющихся за то, чтобы 
сбросить цепи рабства. «Конфе
ренция народов Америки, — 
подчеркивается в декларации,— 
расценивает как стремление осу
дить Кубу, обвинить ее в пре
ступлениях, которых она не со
вершала. Наоборот именно Сое
диненные Штаты в соответствии 
с самыми элементарными нор
мами права заслуживают суро
вой кары, как агрессор».

Происки колонизаторов в Конго
Арест Антуана Гизенги — 

продолжателя дела .Лумумбы — 
расценивается мировой общест
венностью, как новый заговор 
колонизаторов против свободы и 
единства Конго. Жизнь А. Ги
зенги находится в опасности. 
Руководители войск ООН в Кон
го вместо того, чтобы обеспечить 
выполнение решений Совета 
Безопасности о единстве и тер
риториальной целостности Кон
го, являются фактическими со
участниками готовящейся рас
правы над Гизенгой. Именно ча
сти ООН арестовали Гизенгу и 
передали его в руки мобутов- 
ским головорезам.

Хотя руководители войск ООН 
хорошо помнят трагические по
следствия политики Хаммар
шельда, прибегшей к злодей
скому убийству Лумумбы, они 
по сути дела проводят такую же 
политику.

Последние события в Конго

О  ИНОСТУДИЯ им. Дов- 
женко выпустила цвет

ной фильм «Годы девичьи».
Это были обык

новенные парни 
и девчата. Работа- 
ли на одном заводе и в од
ной бригаде и ничем не от
личались от своих сверстни
ков. Но было в их отноше
ниях столько внимания и 
требовательности друг к дру. 
гу, что это невольно обраща
ло на себя внимание. Неда
ром они назывались брига
дой коммунистического тру
да. Разные выдаются дни, 
бывают веселые, торжествен
ные. Вот и© так давно брига
да праздновала свадьбу Гна- 
та а Насти. Потом отправили
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их в новую квартиру, потом

Годы девичьи
покупали приданое для но
ворожденного.

Но бывали дни и тревож
ные. Однажды на концерте 
Гнат встретил случайно Ган
ну, свою первую любовь. И с 
этого дня •что-то надло
милось в его отношениях с 
Настей. Потом один паренек 
из бригады видел, как Гнат 
на рассвете прощался с Ган
ной у калитки ее дома. Все 
открылось на следующий 
день на собрании, на которое 
неожиданно пришла Ганна.

Она вызывающе сказала, что 
любит Гната и позвала его к 
себе. Но Гнат цромолчал. Ве.

чером он уходил 
из дома, но ухо
дил не к Ганне— 

ему надо было побыть одно
му, нужно было время, что
бы одуматься, чтобы заслу
жить заново уважение това
рищей, любовь Насти и пра
ва на сына. Друзья не оста
вили Настю в беде, ее окру
жили заботой и вниманием.

В главных ролях снима
лись артисты Э. Рошман. 
Н. Кустивская, Е. Корнилова.

Фильм будет демонстриро
ваться в клубе Металлургов 
с 3 по 7 февраля, а 20 фев
раля — его обсуждение.

полностью подтверждают пра
вильность требования Советско
го Союза о срочном созыве Со
вета Безопасности для рассмот
рения вопроса о выполнении 
прежних резолюций ООН по 
конголезскому вопросу. Эти ре
золюции, в частности, преду
сматривали р е ш и т е л ь н о г о ,  
вплоть до применения силы, из
гнания иностранных наемников 
Чомбе, немедленного прекраще
ния «деятельности» в Катанге, 
укрепления власти центрально, 
го правительства. Но, игнорируя 
эти резолюции, Чомбе при под
держке колониальных держав 
продолжает действия в Катанге. 
Он пользуется по-прежнему ус
лугами наемников, получает из- 
за границы вооружение. Иност
ранная печать сообщает, что 
Чомбе в марте месяце этого го
да побывает в США.

Решительно осуждая происки 
колонизаторов в Конго, народы 
всего мира требуют принятия 
решительных мер для спасения 
жизни Гизенги, для нормализа
ции положения в Конго.

В. ХАРЬКОВ.

ПервоуральеКому т р е с т у  
столовых на постоянную ра
боту ТРЕБУЮТСЯ автомеха
ник, шоферы II и III клас
са для работы на грузовых 
машинах марки «Москвич». 
Обращаться в отдел кадров 
треста столовых (в бывшей 
конторе ОРСа. ком. № 18).

РАСТЕТ ПОСЕЛОК
Еще два года назад улицы 

Розы Люксембург в поселке 
Прогресс в Коуровском лес
промхозе не было и в поми
не. Сейчас это одна из кра
сивых улиц, она подступает 
к самому лесу. Рядом с ней 
возникает другая. Жители 
эту часть поселка называют 
«Соцгородом».

И в самом деле, дома здесь 
добротные, они заметно вы
деляются среди старых до
мов поселка. За последнее 
время появился новый мага
зин, общежитие на 50 чело
век, столовая на 32 места.

В прошлом году отделом 
капитального строительства 
Коуровского леспромхоза 
введено в строй 1188 кв. ме
тров жилья против 900 кв. 
метров по плану. Сейчас стро
ится еще 10 домов. Детские 
ясли на 44 места скоро бу
дут принимать первых ново
селов.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Х удож ественны й фильм
«ЕСЛИ БЫ КАЖДЫЙ 

ИЗ НАС»
Начало 11, 1 час дня.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ
ГОРПШЦЕТОРГУ

для работы на 
продовольственной базе

ТРЕБУЮТСЯ 
агенты, старшие грузчики с ма
териальной ответственностью и 
грузчики. А  также требуются 
бухгалтера.

Отделу капитального строи
тельства Первоуральского Дина, 
сового завода ТРЕБУЮТСЯ на 
постоянную работу каменщики, 
плотники, бетонщики, разнорабо- 

,чие. Обращаться но адресу: гор» 
Первоуральск, Динасовый завод, 
отдел кадров.

Ш кола № 32 приглашает 
выпускников на В Е Ч Е Р -  
ВСТРЕЧИ  3 февраля в 7 ча
сов вечера в здании школы.

ЛЮБИМОВА Апполинария Ар. 
кадьевна, проживающая в гор. 
Первоуральске, пос. Первомайка, 
ул. Фрунзе, дом № 41, возбужда
ет судебное дело о расторжении 
брака с ЛЮБИМОВЫМ Петром 
Кузьмичом, проживающим в Ке
меровской области, г. Прокопь
евск, ул. Транспортная, 45. Де
ло будет слушаться в городском 
народном суде Первоуральска.
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